

# **Aufruf des linken Flügels in der SPD**

Liebe Genossinnen und Genossen!

Werden wir endlich friedensfähig oder brauchen und propagieren wir „Kriegstüchtigkeit“?

Soll es nicht gelingen, die Brandherde in der Ukraine und im Nahen Osten zu löschen und die Kriegsmaschine zu stoppen, die permanent Menschenleben verschlingt?

Sollten wir nicht dem Fortschreiten der Klimakatastrophe Einhalt gebieten, anstatt Rüstungs- und Energieindustrie zu füttern, die auf öffentliche Kosten extrem profitieren?

Sollten wir nicht eine globale Sicherung von Gesundheit und Bildung ermöglichen und würdige Lebensverhältnisse herstellen, anstatt neue Kriege und verstärkte Abschottung vorzubereiten?

Sollten wir nicht den Wohnungsmangel, die Verkehrswende, die Pflegekrise, den Mangel an Lehrer:innen und Kita-Plätzen lösen können, bevor wir irgendeine „Führung“ beanspruchen?

Der kurz vor der Verabschiedung stehende Bundeshaushalt ist ausgerichtet auf Aufrüstung und Krieg. Mittel für Bildung, Soziales, Gesundheit und für alles weitere, was der Mensch zum Leben braucht, werden kurzgehalten.

Es ist hohe Zeit für eine echte zivile, soziale und demokratische Wende! Die Friedensbewegung ruft deshalb in großer bündnispolitischer Breite auf zur Demonstration